
 

 

 

 

 

 

 

 

 ふれあいを深めながら、互いに尊重し合う精神を養う  

校長 宮﨑 史隆 

素晴らしい新年度の始まりです。昨年の４・５月は臨時休校のため、６年生は入学式の準備・手伝いや 1

年生を迎える会などで学校のリーダーとして活躍する機会がもてませんでした。しかし、今年度はリーダー

として活躍することができています。２年生から５年生も新しいクラスで新たな目標をもちスタートし、１

年生は上級生に支えられながら徐々に学校生活に慣れてきました。 

 

４月２４日（土）に北区立小中学校特別支援学級「新入生・転入生を迎える会」が会場を区内５か所に分

けて実施され、浮間小学校は本校校庭で浮間中学校と合同で実施しました。この行事は「合同運動会」とし

て全校が集まり実施してきましたが、コロナウイルス感染症のため昨年度は実施できず、今年度は分散開催

となりました。春の行事としては第６０回目となる歴史のある行事です。これまで新入生、転入生の友達を

歓迎し、他校の友達や中学生との交流を深め、力を合わせてレクリエーションに取り組んできました。浮間

中学校には浮間小学校の卒業生が多数在籍していることから、同窓会のような和やかな会となりました。 

 

浮間小学校は特別支援学級（知的）を設置していることから、通常学級の児童との交流学習を進めていま

す。「ふれあいを深めながら、互いに尊重し合う精神を養う。」を目標に、特別支援学級の児童が、通常の

学級の児童と生活や学習の場を共にすることで、生活経験の場を広げ、社会性を養い、好ましい人間関係を

育みます。通常学級の児童も、多様な人々が共に生きる社会の実現を目指し、一人一人が多様性を尊重して、

協働して生活するための素地を育むことにつながります。お子様から交流学習（下記）の様子を聞いていた

だけると幸いです。 

(１)諸行事････運動会 宿泊行事 音楽会 社会科見学 連合行事（連合陸上大会、連合音楽会等） 

１年生を迎える会 ６年生を送る会  入学・卒業関連行事など 

(２)各学年の活動……学校探検１･２年、桜草芽分け５年、田植え４年、お別れドッジボール６年、水泳（全学年）  

(３)クラブ活動････４，５，６年 (４)委員会活動････５，６年 (５)教科学習交流････児童の実態や特性により可

能性を慎重に検討し、参加の仕方を工夫する。(国語、算数、理科、社会、音楽、図工、体育、家庭、生活科、総合、

外国語活動等) (６)たてわり班活動････交流遊び UET（浮間エンジョイタイム） 

(７)全校朝会、児童集会････交流学級の列に整列し参加する。 

(８)２年生との交流会･･･・５組の児童が２年生を招待する形で交流会を行う。（遊び交流、藍染めなど）  

(９)１、２年生と仲良しタイム･･･・５組の児童が主体的に関わりながら、交流会をする。  

【嬉しい話】交通指導員さんから伺った話です。毎朝元気よく挨拶する子が増えてきたこと。集団登校では（恥ずかしくて？）挨

拶ができない児童（数名）が、帰りには元気に声をかけてくれたり、道で出会った時にも挨拶をしてくれたりすること。さらに、

（何人かの）保護者が「いつもありがとうございます」と声をかけてくださること。交通指導員さんは、交差点に立っていない時

にも声をかけてくれることや子供たちの笑顔を見ることができることが、とても嬉しいとおっしゃっていました。 
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日 曜 朝 行　　　　　事 17 月 全校朝会 特６　視力６年　栄養教諭実習始　

1 土 18 火 浮Ｔ 視力５年　
2 日 19 水 浮Ｔ 内科検診１～３年
3 月 憲法記念日 20 木 浮Ｔ 眼科検診全学年　委員会活動
4 火 みどりの日 21 金 さくらんぼ 　　　　　　　　　　栄養教諭実習終
5 水 こどもの日 22 土 浮間中体育祭
6 木 浮Ｔ 特５　安全指導日　耳鼻科（全）　個人面談⑤ 23 日
7 金 浮Ｔ 特５　個人面談⑥ 24 月 全校朝会

8 土 授業日 音楽朝会 25 火 浮Ｔ
9 日 26 水 浮Ｔ 内科検診４、６年５くみ
10 月 全校朝会 特５　視力５くみ　個人面談⑦　５年岩井前日健診（内科検診）　消防写生会（予備） 27 木 浮Ｔ ６年国調査　クラブ活動
11 火 浮Ｔ 視力２年　尿検査１次 28 金 児童集会 尿検査２次　４年５時間授業　４年那須説明会１４：４５～

12 水 浮Ｔ 特５　保健指導日　視力３年　５年岩井移動教室始 29 土
13 木 浮Ｔ 視力１年 30 日
14 金 児童集会 特６　視力４年　５年岩井移動教室終 31 月 全校朝会

15 土

５月の行事予定

毎週土曜日はＰＴＡ廃品回収日です

★今月の給食費引き落とし日は、１０日（月）です。４・５月分の引き落としになります。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

よろしくお願いします 

ジャニカ マリー ミツイダ 

（Jannica Marie Mitsuida） 

名前はジャニカと申します。フィリピン出身

です。今年度、浮間小学校の ALT になりまし

た。外国語を教えることや子供たちと一緒に遊

ぶことが楽しみです。私は醤油ラーメンや日本

のイチゴが大好きです。 

どうぞ、よろしくお願いします。 

小野澤 由美子 

 今年度新しく浮間小学校に参りました、小野澤由美

子です。広い校庭で、元気いっぱい走り回る浮間小の

子供たちから、日々元気をもらっています。 

 ５年生の国語と書写をお手伝いします。楽しい国語

の学習にしたいと思っています。 

 一年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

給食費引き落としについて 

 ５月１０日（月）に第１回目の給食費引き落としがあります。４、５月分まとめての引き落とし

となりますので、引き落とし額に手数料１０円を合わせた金額を登録口座にご用意ください。 

 よろしくお願いします。 

《引き落とし額》 

１・２年生・・・９，１１２円 

３・４年生・・・９，５３８円 

５・６年生・・・９，９９８円 

５月の生活指導目標 ＜時間を大切にしましょう＞ 

 



 

1 年生を迎える会 

４月１５日(木)、さわやかな青空の下、１年生を迎える会が行われました。１年生は４年生のお

兄さんお姉さんの先導に続き、大きな拍手をもらいながら元気よく入場しました。会の中では、集

会委員の児童が「浮間小学校クイズ」を行い、全校児童で大いに盛り上がりました。そして、各学

年からの１年生に向けてのメッセージが贈られ、2 年生からはあさがおの種のプレゼントが手渡さ

れました。１年生からも元気いっぱいのかわいいお礼の言葉があり、校庭が温かい空気に包まれま

した。 

１年生を迎える会を行い、１年生はお兄さんお姉さんの優しさを感じ、また２～６年生も改めて

上級生としての気持ちをもつことができたようでした。 

  

 

 

 

 

 

 

 

離任式 

昨年度は、臨時休校期間と重なってしまったため実施できませんでしたが、今年度は晴天のもと、

校庭での離任式を実施することができました。 

 

まずは、６年生の花のアーチをくぐって、 

校庭でお迎えしました。 

 

 

この日のために、子供たちは浮間小を去られた先生へ一生懸命にお手紙を書きました。 

そして各学年の代表児童がお手紙を読み、 

花束を渡しました。 

 

今年度浮間小学校を去られた先生方、いままで 

大変お世話になりました。そしてありがとう 

ございました。 

 

 

 

 

 

 



 

今までありがとうございました 

養護教諭 木野 奈津代 

浮間小学校では、７年間お世話になりまし

た。広い校庭で元気いっぱいに走り回ったり、

うさ山で季節を感じながら遊んでいたり、うき

うき池でいろいろな虫に触れ合ったりと、自然

豊かな環境で楽しんでいる姿が保健室に来室

する児童からも感じる毎日でした。保護者の皆

様には、ご協力をいただき本当に感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。                   

音楽 鈴木 友莉 

先生になって初めて過ごした浮間小学校。明る

く元気で学校行事に一生懸命頑張る浮間小学校

のみんなと過ごす毎日はとても楽しかったです。

昨年度はコロナ禍の中、音楽会の練習をよく頑張

りましたね。浮間を離れても浮間小学校の子供た

ちのことをいつまでも応援しています。５年間本

当にありがとうございました。 

廣木 幹貴 

夏休み前の５組の体育と、２・３年生の図工

を担当していました。分散登校だった令和２年

度の授業の始まりが、遠い昔のようです。その

後、元気いっぱいの浮間児童と絵を描いたり工

作を作ったりと楽しく勉強してきましたが、残

念ながら１年で退職することになりました。短

い期間でしたが、物を作る楽しさを伝えられて

いれば幸いです。 

新人育成教員 佐々木 教子 

正門脇の桜に迎えられた浮間小学校で、３年間

お世話になりました。コロナ禍の学校生活では、

行事や学習活動に制限がかかり、もどかしい思い

でいましたが、教室の窓から見える四季折々の景

色に癒やされ、子供たちの笑顔に元気づけられた

日々は、私の宝物になりました。ありがとうござ

いました。        

巡回拠点にしうき 黒田 紀子 

巡回拠点にしうきの教員として、ほっとルームで

子供たちの指導に関わり６年が経ちました。ほっ

とルームで学習している子供たちだけでなく、人

懐こい浮間っ子たちからたくさん声をかけてもら

い、毎日がとても楽しかったです。 

浮間っ子のみなさん。みなさんは日々成長してい

ます。これからも、自分と向き合い、自分発見の道

を歩んでいってください。応援しています。 

小林 翔太 

１年間という短い期間でしたが、ほっとルーム

で指導させていただきました。元気いっぱいの子

供たちからたくさんパワーをもらいながら、楽し

い日々を過ごすことができました。 

自分の良いところをどんどん見つけて、これか

ら活躍していくことを心より祈っています。あり

がとうございました。 

冨田 史絵  

浮間小で 4 年間お世話になりました。元気でや

る気のある浮間小の皆さんと一緒に学び、努力した

日々は忘れることができません。私が考えもしてな

かった質問や理科実験の予想をする皆さんに驚き

ながらも、経験を積むことができました。最後にな

りましたが支えて下さった保護者の皆様に深く感

謝しています。これからも、浮間小の子供たちの

成長を願っています。 

 

 

 


